

# Un étrange flash lumineux à Murwillumbah en 1929



Le samedi 20 avril 1929, une **mystérieuse lumière non identifiée** a terrifié les habitants des secteurs de Numinbah et de Hopkins Creek près de Murwillumbah, dans l'État de Nouvelle-Galles-du-Sud.

Ce flash lumineux dansait littéralement dans le ciel à la nuit tombée. Il disparaissait parfois subitement avec de réapparaître quelques secondes plus tard dans un endroit différent. Ce feu follet a été repéré dans les paddocks, à travers la brousse et au-dessus des habitations.

À l'époque les nombreux témoins étaient persuadés qu'il s'agissait d'un spectre fantomatique venu les hanter. Le phénomène OVNI était méconnu en ces temps-là et cette théorie n'a naturellement pas été avancée. Mais, en écoutant les récits des habitants, cette hypothèse paraît parfaitement vraisemblable ...

## Sources

- [Dancing light, Sunday Mail, 21 avril 1929](#)